

# Die Zeit der Einschränkungen ist vorbei

## Neue Grüns am Golfplatz Schloss Elkofen – Jubiläum: Offene Turnierwoche im Mai

Grafing/Elkofen – „Fortschritt bedeutet, die Komfortzone zu verlassen.“ Das war das Motto, unter dem am Golfplatz Schloss Elkofen in den vergangenen 18 Monaten alle 18 Grüns inklusive Puttinggrün und Drivingrange auf den neuesten Stand gebracht wurden.

Etwa 1500 Tonnen Sand und mehrere tausend Tonnen neue Rasentragschicht, mehr als 500 kg Grassamen, gut 3000 Meter neue Drainage sowie 1300 Meter Wasserleitungen. Das waren einige der Kennzahlen, die das Planungsteam des GCSE bei der Komplettsanierung nach aktuellen Standards für modernen Golfplatzbau in zwei Bauabschnitten einzuplanen und zu bewältigen hatte.

Schon die Inbetriebnahme der Grüns an den Bahnen 8 bis 16 nach Abschluss des Bauabschnitts 1 zeigte, dass sich die Arbeiten gelohnt haben. Gute Stimmung und besette Kritiken für die ersten neuen

pel. „Eine solide Vorbereitungs- und Planungsphase erlaubte es uns, zu jedem Zeitpunkt der Sanierungsarbeiten zumindest auf neun Sommergrüns zu spielen. Unser Dank gilt demnach der Geduld unserer Mitglieder und Gäste.“ Auch der seit der Saison 2021 neue Pächter der Gastronomie Hochreiterhof am Golfplatz, Amandeep Singh, hätte zusammen mit seinem Team alles getan, „um die Zeit der Einschränkungen am Platz kulinarisch auszugleichen“.

Der Verein lädt nun alle Interessierten und Neugierigen zu einem Tag vor den Toren Grafings, auf der unverwechselbaren Anlage in Oberelkofen, ein. Mit der Grünnierung, so sind sich die Verantwortlichen aus Elkofen sicher, ist der Golfclub „modern, zukunfts- und konkurrenzfähig für die kommenden Jahre aufgestellt“. ez

Mehr Infos gibt's unter [www.gschlosselkofen.de](http://www.gschlosselkofen.de)



Bereit fürs 40-jährige Jubiläum präsentiert sich das nun komplett sanierte Areal des GC Schloss Elkofen.  
Foto: VEREIN

dem können alle Interessierten beim Erlebnistag am Sonntag, 15. Mai, zwischen 13 und 17 Uhr mit den Pro's aus Elkofen einen kleinen Einblick in den Golfsport bekommen.

„Einer gebührenden Einweihungsfeier können sich die Mitglieder und Gäste des Clubs sicher sein“, sagte GCSE-Präsident Helmut Ham-